

Shakira - 1/1

Biographie de la star colombienne la plus convoitée...

Shakira Isabel Mebarak Ripoll est née le 2 février 1977 à Barranquilla (Colombie), au bord de la mer des Caraïbes, un des ports les plus importants du pays. Fille unique d'une famille d'origine libanaise, ses parents s'appellent William Mebarak et Nidia Ripoll.

Dès l'âge de 8 ans elle compose sa première chanson et, accompagnée par ses parents, elle commence à faire son apparition dans différents programmes télévisés et radiophoniques. A 13 ans l'aventure va au delà de tout ce qu'on pouvait imaginer quand ses parents arrivent aux portes de Sony Music et disent à un des dirigeants qu'ils leur amène une fille qui chante très bien et qui veut enregistrer son premier disque. On lui fait signer un contrat et Shakira enregistre son premier disque "*Magia*" à 13 ans et "*Peligro*" à 15 ans.

Peu de temps après elle fait son apparition à la télévision et joue dans la série "El Oasis", en contrat avec "*Televisión de Colombia*". Le succès de son disque suivant "*Pies descalzos*", va complètement transformer son existence, les hôtels et les avions devenant désormais son foyer.

Puis sort l'album "*Dónde están los ladrones ?*", avec Emilio Estefan comme producteur exécutif et Shakira elle même en tant que productrice artistique. L'album, avec les chansons "*Ciega, sordomuda*" et "*Ojos Así*", lui ouvre les portes des marchés internationaux. "*Shakira MTV Unplugged*" est enregistré en direct le 12 août 1999, pendant une émission spéciale de la chaîne MTV Latinoamérica.